

# 10 CHALETS ET DEMEURES NATURE AUTOUR DU MONDE



# 04

## Russie, Maison patchwork.

*Peter Kostelov*

L'architecte Peter Kostelov a imaginé une maison en bois, avec vue sur le fleuve Volga, dans un petit village de la région de Tver en Russie, à 140 km de Moscou. Appelée la maison Patchwork, sa façade est recouverte d'un assortiment de lamelles de bois peintes de couleurs différentes et de fenêtres de tailles diverses. Quant à sa surface (133 m<sup>2</sup> + 48 m<sup>2</sup> de terrasse), elle a été divisée en plusieurs rectangles. A l'intérieur, on retrouve le bois à lattes omniprésent. Les espaces de vie, disposés autour d'un escalier central en bois, ont été répartis sur trois étages afin que les propriétaires et leurs invités puissent profiter d'une belle vue sur le fleuve depuis leur fenêtre. Cette bâtisse a obtenu plusieurs grands Prix d'architecture en Russie.

PHOTOS / ALEXEY KNYAZEVA

